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週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ツイッター、ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

寄せられたアンケート用紙。ご意見がぎっしりと書かれていました。



寄せられた、ご意見・ご要望を紹介します

今年も
力をあわせて頑張ります

共産党品川区議団７名と

白石たみお都議

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

なかつか亮プロフィール

１９７５年生まれ／伊藤小、冨士見台中出身／イタリア料理６年勤務後、０３年に２７歳

で初当選／現在４２歳、区議４期、党区議団前副幹事長／得意料理：パスタ／家族：妻

▼高齢者に対する保険料

の値上げは良くない。国

民年金で暮らす人々の厳

しさを政府はどう思って

いるのか。▼年寄り二人

だけの生活です。年金が

どんどん下がり、生活が

苦しい。医療費もばかに

ならず、我慢してしまう。

生活の厳しさ

▼ニコン跡利用に特に関

心がある。あれだけ広い

土地を有効に使ってほし

い。▼ここを、超高層再

開発にするのは希望しな

い。▼不安と期待の両方

があります。大型マンショ

ンはできてほしくない。

▼子ども達の運動広場に。

ニコン跡地利用

▼利便性の為なら、区民

の生活はどうでも良いと

いう事か。事故が起きて、

すみませんでは済まされ

ない。▼騒音、落下物へ

の懸念。資産価値の問題。

▼騒音より事故が怖い。

▼経済や利便性より安心

安全が第一だ。

羽田新ルート

▼台東区では早々とコミュ

ニティバスが出来ていた。

通常のバスが通らない道

路に入って、年寄りには

とてもありがたい。ぜひ、

品川区も。▼高齢になる

と、外出の機会がへり、

買い物も大変になる。早

急な運行を望みます。

コミュニティバス

▼品川の歴史を思い起こせる表示などの設置を。立会

川を清水のある川に戻してほしい。▼憲法９条は、日

本が世界に誇れる精神です。安倍政権は何をたくらん

でいるのか。▼２９号線道路はまったく不要です。地

域生活を分断します。得をするのはゼネコンだ。▼雇

用条件が厳しい。残業代はでない。有給休暇は使用で

きず、余るばかりで、切り捨てられる。▼近くで買い

物ができれば。西大井地区は駅まで行かないと用事が

足りない。また図書館も遠いので、大変不便です。

その他


